



JULIO 2023 | N° 100



ACTIVIDADES DEL MES DE JULIO

San Luis Potosí, S.L.P

ENTREGA DE 200 CERTIFICADOS EN XILITLA, S.L.P.



200 adultos provenientes de distintos Municipios de la Huasteca Sur, recibieron el certificado que avala la conclusión de Educación Primaria y Secundaria

En evento realizado en el Municipio de Xilitla, jóvenes, adultos, madres de familia y personas de la tercera edad, gracias a la labor del equipo de asesores educativos de la Coordinación de Zona 2407, que encabeza Marcelina Ramírez Bautista, han alcanzado el sueño de culminar sus estudios. Acompañado del Alcalde del Municipio anfitrión, Óscar H. Márquez Plascencia, representantes del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, y autoridades educativas de nivel Medio Superior y Superior, que se han sumado en nuestro Estado, al Movimiento Nacional por la Alfabetización y Educación #MONAE, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos en San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, otorgaron estos certificados.

Posteriormente, se entregaron los Módulos Educativos del MEV Aprende INEA a población adulta que cursará sus niveles básicos.

Más de 1,200 personas de las diferentes religiones de la Huasteca Sur, certificarán su Primaria y Secundaria

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, en coordinación con la Dirección General de Gobernación, dio arranque al programa de atención educativa a líderes religiosos de la Huasteca Sur.

En una primera etapa, se visitaron los Municipios de Tamazunchale, San Martín, Tampacán, Matlapa, Coxcatlán, Tampamolón, Tanquián de Escobedo, San Vicente Tancuayalab, Cd. Valles, Aquismón y Axtla de Terrazas, en donde logramos reunir a más de 1,200 personas de las diferentes religiones, a quienes se les brindó asesoría educativa, y, a través de una evaluación diagnóstica, presentaron el examen de “Reconocimiento de Saberes”.

Estas acciones, son con la finalidad de promover la oferta educativa e impulsar la certificación de nivel básico y brindar la oportunidad de aprender o regularizarse, a líderes religiosos y sus congregaciones; esto, como un esquema base para el desarrollo personal y familiar de la comunidad.



IEEA SLP y el Instituto de las Mujeres del Estado, inician programa de atención educativa a mujeres que viven en alta marginalidad en la Huasteca Sur

Durante su visita al Municipio de Tamazunchale, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, se reunió con las titulares de la Instancia de la Mujer de los Municipios de San Martín Chalchicuautla, Tamazunchale, Tampacán, Matlapa, Xilitla y Aquismón, para fin de sellar el compromiso e iniciar con la labor de alfabetización y certificación educativa a mujeres en condición de desventaja, que viven en alta marginalidad en esta zona del Estado.

Una vez acordado este Convenio de Colaboración, las funcionarias solicitaron al IEEASLP, el curso de capacitación, para ejercer de formar adecuada estas acciones que beneficiarán en gran medida, a las mujeres más vulnerables de nuestro Estado, que no han tenido la oportunidad de aprender o cursar algún nivel educativo.

En el desarrollo de esta importante reunión, se establecieron tres líneas de acción; la primera, en materia de formación; la segunda la promoción de servicios educativos; y la tercera, buscar la incorporación de beneficiarios a los distintos programas enfocados a la Educación de los adultos, a través de la Instancia Municipal de la Mujer.

El Director del IEEASLP, Profr. José Luis Castro Castillo, mencionó que, se dará atención educativa inmediata a mujeres de 14 Municipios de la Huasteca Sur, por considerarse prioritarios: Cedral, Cerritos, Cd Fernández, Ebano, Huehuetlán, Matlapa, Mezquitic, Rayón, San Ciro, San Vicente Tancuayalab, Santa María del Río, Tamasopo, y Villa de Ramos.

En este sentido, la Directora del Instituto de las Mujeres, en San Luis Potosí, Dra. Gloria Serrato, continúa desarrollando acciones coordinadas; al día de hoy, en acuerdo de colaboración, instruyó, que a cada uno de los Municipios mencionados, se lleve la educación a mujeres con antecedentes en rezago educativo, con asistencia técnica, formación y acompañamiento por parte del IEEASLP.



La Coordinación Académica de la UASLP, Región Huasteca Sur, se integra al MONAE

Este día, en gira realizada por el Municipio de Tamazunchale, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, y el Mtro. Óscar Fernández Pérez Tejada, Coordinador Académico de la Región Huasteca Sur de la UASLP, sellaron el acuerdo de colaboración, a fin de que la comunidad estudiantil próxima a egresar, coadyuve en el ejercicio de certificación de Educación Básica enfocada a jóvenes y adultos, que por circunstancias diversas la dejaron inconclusa.

Estas acciones implementadas en todo el Estado, tienen como objetivo principal, promover la responsabilidad social, para que, al realizar esta labor, los alumnos acrediten su Servicio Social en el Ieeaslp, con validez oficial.

En su mensaje, el Profr. José Luis Castro Castillo, expresó su agradecimiento a los directivos de esta prestigiada Institución Educativa, formadora de grandes hombres y mujeres que hoy en día, son generadoras de importantes cambios en nuestra sociedad, y que hoy, al integrarse a este gran Movimiento Nacional para la Alfabetización y Educación, y con el apoyo del Gobierno del Cambio que encabeza Ricardo Gallardo Cardona, seguiremos transformando vidas, a través de la enseñanza, porque, en San Luis Potosí, ¡sí hay apoyo a la Educación de los Adultos!



Más instituciones se suman a MONAE.

Con el propósito de establecer compromisos y motivar a nuevas generaciones y continúen sumándose al Movimiento Nacional por la Alfabetización y Educación (MONAE), esta mañana, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, y el Responsable Estatal de este programa, Profr. Juan Raúl Acosta, se reunieron con alumnos de la Universidad Tecnológica, ubicada en el Municipio de Soledad de Graciano Sánchez.

Recibidos por la Directora de Vinculación de este Plantel, Lic. Gabriela Solís, los funcionarios explicaron a los jóvenes, los planteamientos para desarrollar este ejercicio educativo, enfocado principalmente a los sectores más vulnerables, que no han podido ejercer este derecho.

En una dinámica de retroalimentación, los alumnos conocieron el objetivo de este gran proyecto, que tiene validez como Servicio Social; donde a la fecha, en un pacto a nivel nacional, las Instituciones de Nivel Medio Superior y Superior del SEMS de todo el Estado de San Luis Potosí, se han sumado al MONAE.

